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В ходе аппаратного совещания 18 марта городской голова Евгений Клеп поручил
профильным специалистам провести мероприятия по благоустройству улицы
Первомайской. В прошлом году здесь был выполнен капитальный ремонт дороги, но еще
ряд вопросов требуют решения.      
  Хотя на данной улице и установлен знак, запрещающий стоянку автомобилей в
непредусмотренных местах, вопрос пока остается актуальным. Автомобили,
припаркованные у обочины, затрудняют проезд транспорта по улице Первомайской.
Городской голова отметил, что данный вопрос необходимо решать совместно с ГАИ.
Кроме того, необходимо обратить внимание на уборку прилегающей территории.
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